



Gestión municipal: reordenamiento del centro ha permitido recuperar 41.624 m² de espacio público

TEMUCO. Alcalde Roberto Neira dio a conocer logros, iniciativas y proyectos emblemáticos en el camino al aniversario 150 de la capital regional.

Hugo Soto Cárdenas
hugo.soto@australtemuco.cl

Movilidad eficiente e integrada

En una puesta en escena dinámica y muy al estilo Steve Jobs (entró al escenario en una bicicleta eléctrica y cerró su discurso sobre un elevador eléctrico) el alcalde Roberto Neira dio cuenta de la gestión municipal en "Temuco Cuenta 2025: camino a los 150 años", ceremonia que se desarrolló ante un Teatro Municipal repleto.

La jornada comenzó pasadas las 11 de la mañana. A través de un video exhibido en la pantalla gigante del teatro, los concejales entregaron un saludo, destacando la labor realizada a la fecha y las expectativas que crecen ante la cercanía del festejo por los 150 años de Temuco.

A continuación, el alcalde Neira hizo su entrada al escenario del Teatro Municipal sobre una bicicleta eléctrica, procediendo luego a contactarse en vivo y en directo con el call center municipal -dos innovaciones de su gestión-, sorprendiendo con esta puesta en escena a vecinos y vecinas presentes.

Antes de dar inicio a esta cuenta de gestión, el alcalde saludó al público y a las autoridades, destacando especialmente al exalcalde de Temuco Camilo Salvo.

CUENTA 2025

Las diversas áreas del quehacer comunal fueron expuestas por el alcalde, respaldado por cifras y con apoyo audiovisual.

Dentro de su presentación, el alcalde destacó la finalización del total del recambio de las 24.700 luminarias a tecnología LED en la ciudad y anunció la ampliación del servicio de más de 730 scooters y bici-

• "La ciudad avanza hacia una movilidad integrada y eficiente", señaló el alcalde, destacando que se ha anunciado el Estudio de Prefactibilidad para el Tren Temuco-Labranza, un mega proyecto que, con una inversión estimada de más de \$200 millones de dólares, conectará 14 kilómetros. En paralelo, se avanza en los estudios del Teleférico Temuco-Padre Las Casas, un sistema de 3,9 kilómetros que unirá a ambas comunas. Y en infraestructura vial, destaca el Mejoramiento de Avenida Caupulicán, una obra de \$36 millones que incluye los Pasos Soterrados San Martín-O'Higgins, y que aumentará la capacidad a tres pistas por sentido.

cletas eléctricas, que ya superan el millón de viajes en la comuna. En los próximos días el servicio se ampliará hacia Feria Pinto, Avenida Recabarren, Universidad Católica, Rodoviario, Avenida Huérfanos, Avenida Pedro de Valdivia y ciclovía Los Ganaderos hasta San Sebastián.

En materia de seguridad ciudadana, Neira destacó el plan Mejor Feria Pinto, que ya ha concretado acciones como el retiro de 16 food trucks ilegales y la detención de 35 personas por diversos delitos.

El reordenamiento del centro de la ciudad, en tanto ha permitido recuperar 41.624 metros cuadrados de espacio público, con más de 1.200 operativos realizados junto a PDI y Carabineros. La



FOTOS MARCELO LARENAS/MUNICIPIO DE TEMUCO
SOBRE UN ELEVADOR ELÉCTRICO CULMINÓ LA CUENTA DE LA GESTIÓN MUNICIPAL. EL ALCALDE SORPRENDIÓ.

1.200 operativos han realizado inspectores municipales junto a PDI y Carabineros en el sector centro de la ciudad de Temuco.

iniciativa busca reducir la sensación de inseguridad en la ciudadanía, promover la recuperación de espacios públicos y mejorar la calidad de vida.

También destacó la aprobación de la factibilidad para la futura Sub Comisaría Pedro de Valdivia-Fundo El Carmen.

El alcalde destacó, entre otras iniciativas, el diseño del Eje Balmaceda, la creación de ecoplazas, el avance del Cesfam Amanecer, el avance de la nueva Escuela Nielol, los futuros Arena Temuco, Centro Cultural y Casa Museo del Joven Neruda; la APR Temuco-Cholchol-Galvarino; el megaproyecto habitacional San Mateo y los futuros estaciona-



LAS INICIATIVAS MUNICIPALES Y LAS PROYECCIONES DEL TEMUCO DE LOS 150 AÑOS FUERON EXPUESTAS EN LA JORNADA.

mientos subterráneos en Prito Norte.

El alcalde cerró su cuenta destacando la importancia del Pladeco Proyecto 150 años, una carta de navegación que orientará las decisio-

nes municipales en los próximos años y el Plan Regulador Comunal Proyecto 150 años.

"La Invitación es a que todos pensemos el Temuco de los 150 años", cerró la primera autoridad comunal. **CS**